



全力投球11

夏休みも応援よろしくお祈りします

平成22年(2010年)7月20日(火)

石中の夏、完全燃焼の夏!!

激しい梅雨で練習ができない! と悩んでいたら、梅雨明けの猛暑。それでなくても身体がおかしくなりそうですが、準備は大丈夫ですか? 石中の代表として、試合を悔いなく楽しんでください。

部 名	会 場	初 戦
陸上競技	21・22日:彦根陸上競技場	
野球	22・23日:甲賀市民スタジアム(以降、会場変更)	10:40 野 洲 中
サッカー	21・22日:水口・スポーツの森	9:30 水口東中
ソフトテニス	21・22日:甲賀中央公園テニスコート	9:00 甲 賀 中
バスケットボール男子	21~23日:水口中学校	14:20 甲西・甲南戦の勝者と
バスケットボール女子	21~23日:水口中学校	10:20 水 口 中
バレーボール	21・22日:甲賀中学校	9:00 城 山 中
卓球	21・22日:甲西中学校	男子 8:45 甲 南 中 女子 8:45 水口東中
剣道	21日:甲南中学校	9:50 水 口 中
水泳	21日:彦根スイミングセンター	
吹奏楽	23日:守山市民ホール	11:05 演奏開始

上記の表以外に、個人で柔道の大会に出場する選手もいます。ともに健闘を祈ります!

応援のメッセージ (生徒会副会長)

いよいよ夏季総体と吹奏楽コンクールが始まります。出場するみなさんにとっては、きっと暑い夏になると思います。今までの練習でどれだけ頑張ってきたかを思い出してみてください。打てなかったボールをどれだけ打とうとしたか。歯を食いしばってどれだけ走ったか。演奏できなかったフレーズをどれだけ繰り返したか。その練習の成果が、今は自分の力や自信になっているはずですよ。

自分を信じ、今までの頑張りをすべて出し切ってください。結果はどうであれ、悔いのないものになるはずですよ。僕たちは精いっぱい応援し、頑張るその姿を目に焼き付けたいと思います。

なお、美術部では展覧会に向けて作品の仕上げをされています。納得のいく作品が完成するよう、頑張ってください。



美術部展

県立美術館ギャラリー

8月3日(火)~8日(日)

9:30~17:00 参観無料

(メッセージおよび左の写真は、14日に行われた壮行会より)

親子健康学習「ケータイ安全教室」より

7月16日、PTA期末集会の前に、お越しくださった保護者のみなさまと一っしょに学習しました

このごろ、ケータイがほしくなってきたけれど、今日の話聞いてケータイの怖さを知ったから買う気が失せてきた。でも、大人になるまでには絶対ケータイを買うと思うから、そのときは使い方に気をつけようと思う。(1年男子)

ドラマがリアルで怖くなった。自分のしたささいなことでトラブルや犯罪に巻き込まれることがわかったし、加害者になるなんて思ってもいなかった。チェーンメールを友達に見せてもらったときは見ただけで怖くなった。私がケータイを買ってもらったときは正しく使いたいです。(1年女子)

前までチェーンメールが来たら友達とかによく送っていたけれど、これからは送るのをやめて削除していこうと思います。また、興味からたまに変なサイトにアクセスしていたけど、事件に巻き込まれたくないのでやめようと思います。(2年女子)

ケータイはよいことにも使えるし悪いことにも使えることがわかりました。自分はケータイを持っていないけど、ブログへの小さないたずらが大きなことにつながることもわかりました。(2年男子)

ケータイは便利だけど、出会い系サイトとか、いろんな怖いワナがあるんやなあと思った。私は疑わずにすぐクリックしてしまうので、ちゃんと考えて行動することが大切だと思いました。被害者になるのも怖いけど、加害者になるのも怖いなあ。安全に使いたいです。(3年女子)

ケータイに何かを書き込まれて自殺をしてしまった人がいるという話を聞いて、とてもびっくりしました。ケータイの怖さがよくわかったので、変なサイトからメールが来ても無視しようと思います。チェーンメールも無視しようと思います。今日の学習はとてもいい勉強になりました。(3年男子)

高校野球の選手宣誓、知ってましたか？

今年の高校野球、今は県代表を決める試合が続いていますが、雨中の開会式で選手宣誓をしたのは、甲西高校の、というより、石部中学校出身の選手でした。やや風変わりにも見える、しかし、思いのこもった堂々とした宣誓には球児でなくても心が熱くなりますね。すばらしい先輩に拍手！

夢 今日、この球場に一緒に立つことができた54校の野球を愛する仲間との甲子園という同じ夢。
絆 毎日の厳しい練習で支え合い、励まし合ったチームメイトとの強い絆。
感謝 父・母・家族・友人 この日まで応援して下さったすべての方への深い感謝。この3つの思いを白球に込め、今後の人生への更なる飛躍となるよう、笑顔・元気・全力を大切にして、はつらつとプレーすることを誓います。 甲西野球部主将

2学期前半の行事を簡単に紹介しておきます



1日(火)：始業式 2日(水)：給食開始 3日(金)：水泳総体
11日(土)：体育祭〔13日振替休日〕 16日(木)：授業公開日
25日(土)：ウォークラリー(ご協力まだ受けつけてます!!)
〔13日振替休日〕 29日(水)～10月1日：1・2年教育相談
30日(木)～10月6日：3年三者懇談
5日(火)：1年ふれあい交流 7日(木)：生徒会各委員会
14日(木)：3年実力テスト 15日(金)：秋季総体
18日(月)：授業公開日 22日(金)・25日(月)：中間テスト

毎月かわいいお花を届けてくださる岡出のTさんに、1年1組のみんながお礼のメッセージを届けました。Tさんはとても喜んでくださいましたよ。

今日、結団式!

体育祭団編成

赤〔団長・伴由芽乃さん〕 3 -3、2 -1、2 -4、1 -2
青〔団長・山中 匠くん〕 3 -1、2 -3、1 -3
黄〔団長・青木 彩さん〕 3 -2、2 -2、1 -1